

● **Hojancha, Guanacaste**

FORO ANALIZA VIOLENCIA EN CENTROS EDUCATIVOS

POR: ADOLFO SÁENZ CHACÓN

Corresponsal

GUANACASTE. La violencia en los centros educativos fue analizada en el foro regional de estrategia para la vida en sociedad, promovido por el Colegio de Hojancha y la Asesoría de Orientación de la Dirección Regional de Enseñanza de Nicoya. La actividad se desarrolló en el salón multiuso de la institución, donde acudieron estudiantes de secundaria, profesores y algunos padres de familia.

Como panelistas estuvieron el ex director del OIJ, Rafael Ángel Guillén Elizondo; la profesora Arice Granados; el alcalde de Hojancha, Juan Rafael Marín; el Jefe de la Sección Penal juvenil del OIJ, Víctor Mejía Quesada y Omar Gómez Vega, Asesor Legal del Ministerio de Educación Pública.

Víctor Mejía, asesor legal del MEP, dijo

que "la realidad que se vive en los centros educativos del país, ocupa el primer lugar provincial en números de agresiones, donde incluso hay estudiantes que llegan armados a recibir clases. Durante del foro, quedó en evidencia cómo la violencia en los centros educativos es propiciada por la pobreza, la proliferación en la venta y consumo de drogas, todo repercute directamente sobre el estudiantado.

Para el alcalde de Hojancha, Juan Marín, este tipo de espacios son de vital importancia porque permiten tener una mejor idea del problema, donde se llega a conclusiones que deben ser tomadas en consideración por las autoridades educativas, policiales, civiles y religiosas.

Profesores de diferentes centros educativos estuvieron atentos durante la realización del foro.



Rafael Guillén, ex director del OIJ, fue uno de los panelistas que dio su discurso durante el foro.

